



6 Pièces

170 m²

Réf. V0501BX

920 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1997

résidences immobilier

A l'angle de la Place Nansouty, dans une rue discrète, cette magnifique échoppe double a été entièrement rénovée avec soin. Elle dispose d'un très beau jardin paysager sans vis-à-vis, avec piscine chauffée et jacuzzi. Stationnement voiture et moto dans un parking sécurisé à 150 mètres à pied. Le rez-de-chaussée s'organise autour d'un vaste espace de vie lumineux : salon très élégant, cuisine moderne équipée donnant sur le jardin, grand bureau idéal pour du télétravail, buanderie très spacieuse et toilettes indépendants. A l'étage, une jolie suite parentale avec large dressing, trois chambres ...

On the corner of Place Nansouty, in a discreet street, this magnificent double stall has been entirely renovated with care. It boasts a beautifully landscaped garden with no overlooking, heated swimming pool and jacuzzi. Secure parking for cars and motorcycles 150 m away on foot. The first floor is organized around a large, bright living area: elegant lounge, modern fitted kitchen opening onto the garden, large office ideal for telecommuting, spacious laundry room and separate toilet. Upstairs, a lovely master suite with large dressing room, three additional bedrooms, bathroom, separate toilet ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

